
REQUERIMENTO Nº 0058/2024

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DO MUNICÍPIO DE LAGES
 
O VEREADOR JAIR JUNIOR, CONSIDERANDO A REAL NECESSIDADE DO QUE VEM
ALEGAR, REQUER:
 
A AZUL LINHAS AÉREAS
A Sr. Indianara Otto, representante da Azul Linhas Aéreas.
Ao Sr. Marcio Padovan, gestor do aeroporto de Correia Pinto.

Questionamento a respeito do cancelamento de voos da Azul no Aeroporto Regional da
Serra Catarinense.

Considerando os cancelamentos recentes de voos no Aeroporto Regional da Serra Catarinense,
em Correia Pinto, os quais atendem todas as cidades próximas, incluindo Lages. Questiona-se:

1. Qual a justificativa dos cancelamentos dos voos no Aeroporto Regional da Serra Catarinense,
em Correia Pinto?
2. Quantos voos foram cancelados neste ano? Quais as justificativas? 
3. Qual a média de voos mensais?
4. Qual a média de ocupação dos voos?

Lages, 15 de abril de 2024.

Jair Junior
Vereador 
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